学校だより

横浜市立上寺尾小学校



、びきあ

令和3年10月29日

Tel 5 8 5 - 2 9 6 1

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kamiterao/

大切なことは会って伝えたい

校長 広木 敬子

10月4日に分散登校が終わり、全員が毎日学校に来られるようになりました。久しぶ りに登校班で学校に向かってくる子どもたちのあいさつの声が響き、嬉しさがこみ上げ ました。保護者、地域の皆様にはさまざまな場面で学校を支えていただきまして、本当 にありがとうございます。15、16日には5年生の体験学習、21日には3年生の社会科 見学を行い、通常の教育活動を少しずつ行うことができてきております。引き続き感染 症対策を講じながら、安心して学ぶことができる環境を整えてまいります。

さて、先週スマホ・ケータイ安全教室(1.4年)、サイバー教室(2.5年)、e-ネットキ ャラバン(3.6年)を行いました。たくさんの保護者の方に参加していただき、大変心 強く思いました。社会の様々な環境の変化により、子どもたちの生活にもインターネッ ト利用の時間が増えています。特にご家庭ではお子さんと一緒にルールをつくっていた だくことが大切な時代になりました。学んだことの概要は以下の通りです。

|人間関係|・・・・人の嫌がること、迷惑なことはしない。書き込まない。

依存・・・・・・・利用の時間を決める。お金がかかるアプリ、サイトは家の人と相談する。

出会い・犯罪・・知らない人とはやり取りしない、会わない。個人情報は書き込まない。

学校でも一人一台端末を使っての学びが始ま り、インターネット利用のルールについては指導 していきます。分散登校を経て、子どもたちも友 達と直接会えることの嬉しさや喜びを感じてい る姿が見られます。本当に伝えたい大切なこと は、直接顔を見て、しっかりと自分の言葉で伝え られるよう、子どもたちを守り、支えていきたい と思っております。引き続きご協力をお願いいた します。本日配布いたします資料もぜひご覧くだ さい。



個別支援学級の子どもたちがつくりました

今月の一首

ひびきあうあいさつの声 AB がやっとそろった秋の校門